
 産 業 建 設 委 員 会 
 

令和元年 5 月 14 日(火) 

10 時 00 分 ～  時  分 

  議 会 第 3 委 員 会 室 

 

【委  員】岡本委員長、串﨑副委員長 

三浦委員、川上委員、飛野委員、笹田委員、牛尾委員 

【委 員 外】 

【議 長 団】 

 

【事 務 局】下間書記 

 

 

議 題 

 

１ 行政視察について 

 

 

 

 

 

 ２ 政策討論会の議題について 

 

 

 

 

 

 

 

３ その他 



10月～12月
地域井戸端会
議員の協議

　　　　意見集約と整理
　　　　情報収集

↓
1月～7月上旬 　　　　各種団体との意見交換会

　　　　調査研究・先進地視察
　　　　討論テーマの決定

↓

7月下旬 政策討論会幹事会
　　　　討論テーマの承認
　　　　政策討論会の開催日決定
　　　　運営方法の決定

↓

8月初旬 議会運営委員会
　　　　幹事会決定事項の報告、承認

↓

8月下旬 政策討論会
 政策立案・提言の合意を目指す全体会議
 討論テーマについて議員全員で討議

↓

9月 常任委員会 政策立案・提言(案）の作成

↓

10月初旬 全員協議会 政策立案・提言(案）の合意

10月下旬 市長等 政策提言を踏まえた政策の改善・立案

浜田市議会　政策討論会　政策形成フロー図 （案）

常任委員会

政策提言(議長）
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意見等一覧表
H30地域井戸端会（産業建設委員会） (2)

別紙2

NO 内容 開催場所

1 空き家の有効利用のため10年後～20年後の空き家マップを作成し、コン
パクトシティ化を推進する。

10/22_上府自治公民館

2 街灯が少なく夜道が暗い（通学路や保育園周辺）。 10/22_上府自治公民館

3 砂防ダムの土砂が満杯で大雨の時に機能を果たしていない。 10/22_上府自治公民館

4 河川で刈った草はその場で焼却処分したい。
※町内一斉清掃等の草刈りは維持管理課
　焼却処分は環境課

10/22_上府自治公民館

5 空き家対策として、老朽化が進み危険な状態になる前の早い段階で、補
助金による負担軽減をお願いする。

10/22_上府自治公民館

6 浜田のお土産物になる地域の名物が沢山あるといい。 10/22_上府自治公民館

7 観光地として外国人の受け入れ対策が必要。 10/22_上府自治公民館

8 有害鳥獣対策として、狩猟免許取得の簡素化ができないか。ワナの設置
個所も増やして欲しい。

10/22_上府自治公民館

9 広浜線・上府小学校跡地の法面の草刈について、安全対策の足場を設置
してもらいたい。

10/22_上府自治公民館

10 高齢化による草刈の人手不足対策として、若者中心の草刈組織を作って
各地域から依頼を受けて実施する。費用については農地水組織を活用し
てはどうか。

10/22_上府自治公民館

11 農家は米が安くて費用も出ない、何とかしてほしい。 10/22_老人憩いの家

12 いのししのブランド化も進み地域を盛り上げているが若い仲間がほし
い。

10/22_老人憩いの家

13 ふるさと体験村の情報が住民に正確に情報が流れてこないきちんと周知
してほしい。

10/22_老人憩いの家

14 空家が多くあるが、不動産会社だけでなく地域を良く知る地元の方に任
せると借りやすくなるのではないか

10/22_老人憩いの家

15 学校給食の食材供給では、自分で持込むのが条件になっているようだ、
地産地消を進める為にもコディネーターが必要と思うがどうか

10/22_老人憩いの家

16 化学物質過敏症の方が公共施設などに行くと症状が出る。対応をお願い
したい。

10/22_老人憩いの家

17 君市踏切の、現在の状況を知りたい 10/23_石見公民館

18 第一中学校前の交差点は、大変危険だが、市の考えは 10/23_石見公民館

19 魚が高い。安くて新鮮な魚介類が購入できる店がほしい。 10/23_長浜公民館

20 開府400年事業のリーフレットに久保田市長が出でいる。事業自体、何
がしたいのか分からない。

10/23_長浜公民館

21 9号線バイパスが通行止めになった時、渋滞が発生した。仮に災害等で9
号線バイパスが通行止めになった場合、交通に支障が発生するのではな
いか。

10/23_長浜公民館

22 危険家屋の解体が進まない。通学路は対処してほしい。 10/23_長浜公民館

23 長浜地区の湾岸道路はどうなっているのか。熱田ビーチをなくしても
らったら困る。

10/23_長浜公民館

24 先日も瓦の会社が辞められた。今後の雇用問題はどうなるのか。 10/23_長浜公民館

25 産業について、IT関連が弱くオンリーワンになるような分野も無いので
産業が育たない。

10/24_旭支所

26 産業振興には後継者対策が必要。 10/24_旭支所

27 葦刈り、草刈りが大変。 10/24_旭支所

28 空き家が多く危険なので対応して欲しい。 10/24_旭支所

29 農業の後継者不足で田が荒廃していく。 10/24_旭支所

30 コンクリート化や防草シートで草刈対象地を減らし、管理の軽減化を
図ってはどうか。

10/24_旭支所

31 ふるさと納税の活用方法の多様化(草刈、墓守、旭から広島に通勤する
助成や公共交通整備等)。

10/24_旭支所

32 放置された農地や林地の草刈に、矯正施設との協力を活用することはで
きないか。

10/24_旭支所

33 熊が良く出る、危険なのでメールなどで確実に知らせてほしい。 10/24_美川公民館

34 上内田などカーブで危ないところがある見に来てほしい。 10/24_美川公民館

35 空家が増えてきた何とかならないか？今後どうするのか？ 10/24_美川公民館

36 独自の産業を伸ばすよう支援してほしい。 10/24_美川公民館

37 離合できない道がある早く整備をしてほしい。 10/24_美川公民館



意見等一覧表
H30地域井戸端会（産業建設委員会） (2)

別紙2

NO 内容 開催場所

38 鳥獣対策のワイヤメッシュなど田橋・横山だけでなく美川地区もしてほ
しい。

10/24_美川公民館

39 ヌートリアが出るが、対策を考えてほしい。 10/24_美川公民館

40 草刈が大変県大生が交流をかねて来てくれないだろうか？ 10/24_美川公民館

41 雇用促進住宅の空屋なんとかならないのか？ 10/24_美川公民館

42 上内田地区で浜田・三隅道の側溝からの落水対策をしてほしい。 10/24_美川公民館

43 上内田の山で亀裂が有る。補修してあるが心配だ。根本から改良してほ
しい。

10/24_美川公民館

44 U・Iターンがあっても働くところがない。 10/24_美川公民館

45 休耕地の畑など貸すので市内の方が借りられる仕組みがないか。 10/24_美川公民館

46 ホテルや旅館業の接客業では、日本人の雇用が困難。外国人の派遣会社
を設立して対応できないか。

10/25_今福公民館

47 外国人の農業雇用の創出(住まいは空き家を活用/シェアハウス)住民感
情、言葉の壁

10/25_今福公民館

48 昔、山や畑に植林した木が成長してきたが、買取価格が安価である。今
後の山林の維持が大変である。

10/25_今福公民館

49 木材の活用ができない 10/25_今福公民館

50 高齢によって草刈りができないので、人を雇っている。 10/25_今福公民館

51 広浜鉄道今福線を美又やきんたの里ライディングパークなどと組み合わ
せ観光に結びつける(チャリダー等)

10/25_今福公民館

52 地域産業の構築 10/25_今福公民館

53 中山間地域は農地の保全が全てだ。そのためには、担い手、若者の確
保、儲かる農業の仕組みづくり、組織づくりをどのように考えているの
か。

10/25_三隅公民館

54 ふるさと寄付の使い道を市民に公表して欲しい。合わせて、返礼品提供
事業者を含む市民の要望を聞いて欲しい。

10/25_三隅公民館

55 中山間地の耕作放棄地対策へ、米の戸別所得補償制度の市独自の代案へ
の考えは。

10/25_三隅公民館


